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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111222 月月月 777 日日日）））   

会員 3 分卓話 

「今年 1 年を振り返って ～自由テーマ～」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111222 月月月 111777 日日日）））   

Xmas 家族例会 

19:00～ 広島エアポートホテル 

第１０５３回 ２０１６年１１月３０日 例会記録 

点 鐘…松本会長 

ソング…「我等の生業」 

出  席  報  告 
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メイク 重森・鶴田幸彦・灰谷 

前々回 

(11/9) 
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92.31 

メイク 川本・桐島・大下・乗越・重森・灰谷 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

前回の例会は、個人的な事

情で欠席し皆様にご迷惑をお

かけし申し訳ございませんで

した。 

地区大会に引き続き、11 月 9

日の公式訪問では、皆様にご

協力いただきまして無事終了

することが出来ました。後程卓話の時間は 3 分間卓話

となっておりますので皆様よろしくお願いいたしま

す。 

年末にかけて政局もいろんなことがございました。 

アメリカでは、11月 8日アメリカ合衆国大統領選挙本

投票が行われ、トランプ氏がヒラリー・クリントン候

補を破り第 45代アメリカ合衆国大統領に当選。 

韓国では、朴槿恵大統領が民間人に機密文書を渡し

た問題などをめぐり、国民向け談話を発表し、「大統領

職の任期短縮を含めた進退問題を国会の決定に委ね

る」との立場を明らかにした。ただちに辞任を求める

国民の声が広がりを見せている。 

日本では、12月 15,16 日には、安倍総理大臣の地

元・山口県などで行われる日ロ首脳会談で北方領土

問題を含む平和条約交渉などをめぐって協議予定。 

国政と地方の方も安心して良い年が迎えられれば

と思っています。 

来週の例会で今年の漢字を募集し、17 日の Xmas

例会の時に発表が出来ればと思いますので、しっか

り 1 週間考えてみて下さい。副会長が賞品も用意し

てくださると思います。 

 

mailto:h.kukorc@vega.ocn.ne.jp
http://hiroshima-kuko-rotary.jp/
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%92%E3%83%A9%E3%83%AA%E3%83%BC%E3%83%BB%E3%82%AF%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%88%E3%83%B3
http://www.asahi.com/topics/word/朴槿恵.html


幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1052号、ロータリーの友12月号 

      ガバナー月信12月号 

      理事会報告 

《回  覧》クリスマス家族例会出欠表 

       日時 2016年 12 月 17日(土)19:00～ 

      4クラブ合同例会出欠表 

       日時  2017年 2月 7日(火)18:00～ 

      11月 18日ロータリー財団勉強会資料 

《お知らせ》My Rotary登録時間があればトライして

みて下さい。不明な点は佐々木まで。 

 

卓 話 時 間 

 

会員 3 分卓話 

 

 

 

 

                       松本邦雄 会員 

 

 

 

今年度田原ガバナーは、がんの予防推進をしてく

ださいという事で、皆様是非検診を受けていただき

たいと思います。自分は大丈夫だと思わずに、是非

気を付けてとにかく検診を受けていただきたいと

思います。長生きをしてもらって皆さんとこういっ

た付き合いが末永く出来ることを念願しておりま

す。 

 

 

 

 

           乗越耕司 会員        

 

 

 

だんだんと物忘れが激しくなり、中々振り返れなく

なりましたが、笑いあり、涙あり、苦労有りといった

1年間でした。  

クラブにおいては、昨年副会長という役をいただ

き、今年 1年間は楽なポジションにおいていただき、

ゆっくり休んで新年度の事を考えなさいよという事

だと思いますが、逆に考えすぎて頭と胸が痛い 1年で

した。前回の理事会の時に新年度の役員編成で新たな

課題をいただきまして、皆様のご理解とご協力と支え

を頂ける体制作りが整ったと思います。12月に皆様方

にお諮りしてご承認を頂くようになろうかと思いま

すが、どうぞよろしくお支えをお願いしたいと思って 

おります。 

会社の方は、2 人の息子がしっかり頑張ってくれて

おり、私は小さな立場になっています。頭を下げてく

るときは、何か困った事があったときとお金に困った

ときくらいで、多少まだ立場を置いてくれているのか

なと思い、喜んでいる所であります。しかし、こうい

った社会情勢ですのでなかなか厳しい状況ではありま

すが、息子が会社を継いでやると言ってくれて頑張っ

てくれておりますので、私の動ける間はしっかりと何

とかした形で引き継がせたいなと思っています。 

現在、県央商工会(河内・福富・豊栄町の商工会が合

併)のお世話をさせて頂いておりますが、中山間地域の

小規模事業者は、環境が厳しい中で本所、支所 2つが

ございましたが、新年度に向けて支所 2 つを廃止する

ことが今年度春の総代会で決定し、支所 2つがなくな

る地域から非常に厳しいご意見をいただきました。い

ずれにしても会員さんをしっかり支えてサポートする

商工会ということで新年度に向けて頑張っていこうと

心新たにしている所でございます。 

家の方は、今年春に三男坊が結婚し、春には初孫の

顔が見れるようで喜んでいます。次男坊は来春結婚す

ることになりました。ここまでは非常に嬉しい事ばか

りで良かったのですが、秋に結納をかけさせてもらっ

たのですが、息子の婚約者のお母様が先週がんで 56

年の人生を終わられたのです。二人の門出を楽しみに

されていて非常に残念で心が痛むのですが、後は 2 人

でしっかりと素晴らしい人生を過ごしてくれることが

亡くなられたお母さんに対しての一番の供養になるの

ではないかと思っています。 

最後になりますが、今年も残りわずかとなりました

が、精一杯ロータリーのメンバーの皆様方と明るく、

楽しく、元気な 1年が遅れるように残り 1カ月頑張っ

ていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

            大塚惟弘 会員 

 

 

 

仕事の面では、下期 10月も非常に良いスタートがき

れていますが、1月・2月はホテルビジネスにとってと

ても厳しい時期です。そこをどう乗り切るかが勝負に

なります。4 月にはスタッフ全員で明るい笑顔で笑え

るようにしたいと今取り組んでいる所です。 

また広島空港 RCに入会させていただき 1年 8カ月に

なります。本当にいつも申し上げている通り、非常に

温かく皆様気さくで話しやすいし、冗談も言えるクラ 



 

ブで私自身楽しく過ごさせていただいています。公式

訪問の時に田原ガバナーも同好会についてお話しさ

れていましたが、引き続きゴルフと野球に積極的に参

加していきたいと思っています。 

野球は来年皆さんと練習を重ねて、何が何でもマツ

ダスタジアムに行きたいという熱い思いがあります

ので、頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

            堀内 至 会員 

 

 

 

今年 4月から娘は京都の大学に行き、夫婦 2人にな

りました。僕の病気が接着剤となり、夫婦労わり合い

ながらやっています。 

 

 

 

 

           玉川勇二郎 会員 

 

 

 

僕にとっては大変な 1年でした。20年前に建った自

宅が傾き、3ｍ分だけ 2.5 ㎝下がったのです。見積し

たら 150万円といわれて自分で直すことにしました。

ネットを調べまず自分で道具を作り、家をまっすぐな

ところまで持ち上げきれいにして鉄筋をひいてコン

クリートをうって終了したのです。その時重機が壁に

当たり穴が開き、自分の中で考え 5ｍ×10ｍ伸ばそう

という事で、設計士に設計してもらい、基礎屋さんに

基礎をしてもらい大工さんに柱だけ立ってもらいま

した。後はほぼ僕がやって、市役所の完成検査がよう

やく通りこれからボチボチ外壁を塗っていただいて

終わる予定です。今年 1年は家の事で大工さんを仕事

以上にした感じです。 

会社の方も駐車場がないという事で、田んぼを買っ

て造成し、コンクリートの吹き付けをしていただい

て、砂利をひいて大きな駐車場ができました。そうし

た関係でお金がすごくかかって大変な 1年でした。 

 

 

 

 

 

 


